

La salle André-Corneau enfin inaugurée

Publié le 31/07/2013



Le maire Marie Claude Garnault inaugure la salle André-Corneau en compagnie d'une écolière. © SAUVAGET Michel

Le maire de Vaudeurs, Marie-Claude Garnault, a inauguré ce week-end la salle multi-activités de la commune, en présence de nombreuses personnalités (préfet, députée, conseillers généraux, maires et adjoints). Cette salle a vu le jour après bien des péripéties dues à des contraintes de normes.

Cet ensemble servira de cantine pour les enfants de l'école, de salle des mariages et de salle de réunion pour le conseil municipal.

153.041 € à la charge de la commune

Elle est prévue pour recevoir les personnes à mobilité réduite. Elle n'a pas fonction de remplacer la salle des fêtes. Grâce à son parking, les enfants rentreront à l'école en toute sécurité en accédant directement dans la cour de cette dernière.

La salle multi-activités porte le nom d'André Corneau, en hommage à un ancien instituteur du village qui a donné sa vie au cours de la dernière guerre. Après subventions, il reste 153.041 € à la charge de la commune.

M. S.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Chablisien - Après les vendanges, place à la Peulée

L'Yonne

Insolite - Elle se lance dans la production de fleurs pour les fleuristes de l'Yonne

L'Yonne